

Ein Stipendium für die besten Schüler

Weiß-Blau Wirt unterstützen den gastronomischen Nachwuchs im Landkreis

Freilassing. Die Weiß-Blauen Wirt übergeben an die Berufsfachschule für gastronomische Berufe (FAGO) in Freilassing einen Scheck über 1200 Euro und unterstützen damit den gastronomischen Nachwuchs. Über das Stipendium freuen sich David Heiderich und Selina Kern.

Die Berufsfachschule für gastronomische Berufe hat ein Stipendium ausgerufen, mit dem die Besten eines Schuljahrgangs unterstützt werden. Für Klassenleiterin Anja Glück ist die Spende eine tolle Sache: „So können wir den jungen Menschen zeigen, dass Lernen lohnt.“ Abteilungsleiter Wolfgang Wegmann ergänzt,



David Heiderich und Selina Kern freuen sich über das Stipendium.

– Foto: Berufsschule

dass dies eine zusätzliche Motivation für die jungen Leute sei, die oftmals noch in der beruflichen Orientierungsphase sind. Die einjährige Berufsfachschule bietet hier die optimale Möglichkeit, herauszufinden, in welchen Bereichen die persönlichen Stärken liegen. „Ein Grundstock und ein Schuljahr fürs Leben“, so Wolfgang Wegmann.

Für ihren schulischen und persönlichen Einsatz belohnt werden nun die besten Schüler zum Halbjahr, Selina Kern aus Ainring und David Heiderich aus der Schönau, die monatlich ein kleines Stipendium erhalten, berichtet die Schule. Für die Weiß-Blauen Wirt ist

die Spende eine Investition in die Zukunft der heimischen gastronomischen Fachkräfte und eine Würdigung der guten Zusammenarbeit mit der FAGO und der Berufsschule in Freilassing.

☎ Ein Informationstag über die Berufsfachschule FAGO findet am Donnerstag, 16. Mai, ab 17 Uhr an der staatlichen Berufsschule in Freilassing an der Kerschensteinerstraße 2 statt. Bei Begrüßungscocktails und selbstgemachten Snacks erfahren Interessierte Details über Schulfächer, Praktikum und Veranstaltungen. Ein Vortrag gibt zudem eine Orientierung über den Ablauf des Ausbildungsjahres. – red